

Firma della Charta Montserrat 2000



ORDO MILITIAE CHRISTI TEMPLI HIEROSOLYMITANI

– Souveräner Ritterorden Christi vom Tempel zu Jerusalem –

Ordre chrétien et militaire du Temple de Jérusalem

(Geistlicher Sitz in Jerusalem)

– **Magnus Commendarius Generalis** –

Köln, den 11. November 2008

D E K R E T

S.E. Prior Fr. Tontini Balilla und S.E. Kanzler Fr. Andrea Pini haben für das italienische Priorat "San Martino" am 13. Oktober 2008 die "CHARTA MONTSERRAT 2000" des internationalen OMCTH in ROM unterzeichnet und akzeptiert.

Das internationale Ordenskapitel hat der Aufnahme des Priorates "San Martino" in die internationale Föderation des OMCT einstimmig zugestimmt.

Wir bestätigen hiermit dem Priorat "San Martino" die Mitgliedschaft im OMCTH mit allen Rechten und Pflichten.

Köln, dem Fest des hl. Martin 2008

Der General Großkommandeur

+ **Fr. Werner Rind, EMC**

H.E. Fratello Tontini Balilla and H.E. Fratello Chancellor Andrea Pini have in the Name for the Italian Christian Templar Priory "San Martino" at 13th October 2008 in Roma the "CHARTA MONTSERRAT 2000" of the international Christian Knights Templar Order OMCTH in Roma accept and signed.

The international Chapter of the OMCTH had unanimous the admission of the Priorato "San Martino" in the international Federation of the OMCTH with all Rights and duties approved.

Cologne, near feast San Martino 2008

+ **Fr. Werner Rind, EMC**
General Grand Commander

*